



Optraken, arts du spectacle ou spectacle des arts ?

vendredi 17 novembre 2017, par [Alexandra A.](#)

Après Elbeuf et Arras, et avant de nombreuses dates dans le reste du pays, Le Galactik Ensemble présente son premier spectacle collectif, Optraken, au Théâtre Le Monfort à Paris jusqu'au 25 novembre 2017. Asseyez-vous confortablement, ils sont jeunes, inventifs et ils ont énormément de choses à imager ! La critique est dithyrambique, elle martèle la performance circassienne, la chute[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !